



# 河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第7号》

2023年7月3日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

## 宇河地区総合体育大会結果

今年度から春季大会が廃止され、総合体育大会がこれまでよりも1か月早く開催されました。修学旅行の行事等もありながら日々練習を重ね、どの部も全力を尽くして試合に臨みました。なお、県大会は今週7日（金）から実施されます。こちらの応援もよろしく申し上げます。～活躍の様子は学校HPをご覧ください～

野 球	1回戦	負 対	田原中
女子バスケットボール	1回戦	勝 対	上三川中
	2回戦	負 対	豊郷中
男子バレーボール	1回戦	勝 対	星が丘中
	2回戦	負 対	清原中
	敗復1回戦	勝 対	上河内中
	2回戦	負 対	国本中
	順位決定戦	負 対	横川中
		勝 対	古里中
		<b>7位</b>	<b>県出場</b>
女子バレーボール	リーグ戦	負 対	国本中
	(リーグ3位)		陽南中
サッカー	2回戦	勝 対	陽西中
【古里中と合同】	準々決勝	勝 対	豊郷中
	準決勝	勝 対	姿川中
	決勝	負 対	陽南中
		<b>準優勝</b>	<b>県出場</b>
水泳競技	男子50m自由形	2名	<b>県出場</b>
	女子50m自由形	1名	<b>県出場</b>
剣 道	男子個人	2回戦敗退	
男子ソフトテニス	団体2回戦	勝 対	城山中
	準々決勝	負 対	国本中
	敗復1回戦	勝 対	宝木中
	2回戦	勝 対	泉が丘中
		<b>5位</b>	<b>県出場</b>
	個人	ベスト32	1ペア

女子ソフトテニス	団体2回戦	勝 対	陽東中
	準々決勝	勝 対	陽南中
	準決勝	勝 対	鬼怒中
	決勝	勝 対	清原中
		<b>優勝</b>	<b>県出場</b>
	個人	<b>優勝・準優勝</b>	<b>県出場</b>
男子卓球	団体リーグ戦	勝 対	古里中
	(リーグ3位)		陽東中
			星が丘中
	個人シングルス	4回戦進出	2名
	ダブルス	3回戦進出	2ペア
女子卓球	団体リーグ戦	勝 対	宝木中
	(リーグ2位)		鬼怒中
	決勝トーナメント1回戦	負 対	陽北中
	個人シングルス	ベスト16	1名
		<b>県出場</b>	
	ダブルス	3回戦進出	2ペア
男子バドミントン	団体1回戦	負 対	上三川中
	個人シングルス	3回戦敗退	
	ダブルス	3回戦敗退	
女子バドミントン	団体1回戦	勝 対	上三川中
	2回戦	負 対	旭中
		<b>6位</b>	<b>県出場</b>
	個人シングルス	<b>7位</b>	<b>県出場</b>
	ダブルス	<b>7位</b>	<b>県出場</b>



## 第37回市P連ソフトボール大会に出場しました

6月18日(日)篠井地区市民センターの運動場で行われました市P連ソフトボール大会に出場しました。2回戦で姿川中と対戦し、11対14と惜しくも負けてしまいましたが、終始和やかな雰囲気プレーしていただきました。PTA会長様、そしてPTA体育部の皆様のご協力、ご声援ありがとうございました。



## 学年集会を行いました

6月21日(水)に学年集会を行いました。4月からの生活の反省や冒険活動教室・修学旅行等の行事について振り返り、それぞれ発表した生徒は、立派にその役目を果たしていました。夏休みまでの残り3週間、引き続き健康・安全に注意しながら充実した学校生活を送ってほしいと思います。



## 河中勉強会を開催しました



6月27日(火)の放課後、中間テストに向けた勉強会を開きました。希望する生徒を対象にして、約1時間の自習を進めました。それぞれの学年で教員が待機しており、積極的に質問する生徒も見られました。

## 1学期中間テストを実施しました



6月29日(木)に、1学期中間テストを実施しました。1年生にとっては初めての定期テストを経験しました。毎時間の授業や家庭における予・復習の大切さ、そして計画的に学習に取り組むことの重要性についてわかったことと思います。今回の取組を振り返り、次のテストに活かしてほしいと思います。

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時
1年	数学	理科	英語	国語	社会
2年	社会	数学	理科	英語	国語
3年	国語	社会	数学	理科	英語

